

Les Six Voix de la Main est un ensemble vocal masculin, créé en 2016 par six chanteurs amis de longue date, et placé sous la direction musicale de Thierry Lequenne.

Son premier programme, intitulé « Dans le soir d'or », a rencontré un succès immédiat, grâce entre autres au choix du répertoire (scindé en une partie sacrée et une partie plus légère) et à l'évidente complicité qui unit les chanteurs.

Ce programme a été présenté à de nombreuses reprises depuis lors (Vieux-Waleffe, Spontin, Jolimont, Verviers, Horrues, Fisenne, ainsi que deux prestations en Provence), toujours avec le même bonheur.

Le groupe a également animé plusieurs messes dans des endroits prestigieux comme Saint-Jacques-sur-Coudenberg ou l'Abbaye d'Orval, où la qualité de son choix et de son interprétation dans le répertoire sacré, particulièrement des 20^e et 21^e siècles, a été unanimement appréciée.

Les nombreux échos positifs que reçoivent les chanteurs font le plus souvent part de leur connivence, de la richesse et l'homogénéité des timbres vocaux, de l'aisance de l'ensemble dans des répertoires très variés, ainsi que de la convivialité de leurs concerts.

Thierry Lequenne, chanteur et dirigeant reconnu dans le monde choral international, insuffle au groupe son goût pour l'harmonie des timbres, la justesse des intonations et la musicalité des interprétations.

Les Six Voix de la Main ont obtenu le label Excellence des Tournées Art & Vie de la Fédération Wallonie-Bruxelles de Belgique.

Adresse email : lessixvoixdelamain@gmail.com

Site web : www.lessixvoixdelamain.be

www.facebook.com/LesSixVoixdeLaMain